

# **PERILAKU PENCARIAN PELAYANAN KESEHATAN PADA REMAJA KEHAMILAN TIDAK DIINGINKAN**

**WINA RAHMAWATI YUNIAR- 25000120140163  
2024-SKRIPSI**

Remaja yang mengalami kehamilan tidak diinginkan memiliki risiko tinggi. Remaja yang hamil dapat menimbulkan dampak bagi kehamilannya seperti komplikasi, keguguran, dan pendarahan ketika melahirkan. Sistem reproduksi remaja belum siap untuk menerima kehamilan karena belum sempurna perkembangannya. Remaja hamil perlu merawat kehamilannya untuk mengurangi risiko yang akan terjadi dengan melakukan perilaku pencarian pelayanan kesehatan. Remaja dengan kehamilan tidak diinginkan banyak yang tidak mengakses layanan kesehatan untuk pemeriksaan kehamilan dengan berbagai alasan. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan perilaku pencarian pelayanan kesehatan dan melihat hal apa saja yang memotivasi remaja dengan kehamilan tidak diinginkan dalam melakukan perilaku pencarian pelayanan kesehatan untuk perawatan kehamilan. Penelitian ini menggunakan desain penelitian kualitatif. Penelitian dilakukan dengan menggunakan wawancara mendalam terhadap subjek penelitian yang dipilih melalui purposive sampling. Terdapat lima subjek penelitian yaitu remaja yang pernah mengalami kehamilan tidak diinginkan dan tujuh subjek triangulasi yang terdiri dari petugas kesehatan pendamping ibu hamil dan keluarga subjek. Data dianalisis dengan teknik analisis isi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa subjek penelitian merasa perlu untuk melakukan perilaku pencarian pelayanan kesehatan untuk mengetahui kondisi bayi dalam kandungannya. Pada awalnya subjek penelitian tidak melakukan perilaku ini, namun dengan dukungan dari pihak keluarga, pendampingan dari petugas kesehatan dalam memberikan layanan dan edukasi, serta keyakinan subjek tentang pentingnya menerapkan perilaku pencarian pelayanan kesehatan membuat subjek menerapkan perilaku tersebut. Kesimpulannya dukungan keluarga, petugas kesehatan, dan keyakinan remaja KTD merupakan hal positif yang membantu memotivasi niat untuk melakukan perilaku pencarian pelayanan kesehatan untuk perawatan kehamilan.

Kata kunci : Perawatan Kehamilan, Kehamilan Remaja, Kehamilan Tidak  
Diinginkan